



敬老会が開催されました

9月13日(土)、75歳以上の人を招いて行われる敬老会が、町内8会場で開催されました。

今年の対象者2,387人のうち576人が各会場に出席され、長寿を祝いました。

各会場では、式典に引き続いて地元のみなさんの趣向を凝らした余興が催され、出席者は楽しい時間を過ごしていました。



麻郷小学校会場での敬老会

生涯学習芸能発表会

9月7日(日)、西田布施公民館で「平成26年度田布施町生涯学習芸能発表会」が開催されました。

大正琴や歌謡、吟詠、フラダンスなど様々な種類の発表が行われました。

参加者は日頃の練習の成果を十分発揮するため、とても真剣な眼差しでした。



友弘さん、JOC 3位入賞

9月3日(水)、城南小学校5年友弘亜樹さんが、第37回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会で好成績を収め、町長に報告しました。

友弘さんはこの大会で、10歳以下女子50mバタフライ3位、10歳以下女子50m平泳ぎ10位の成績を収めました。「バタフライでは2位との差が0.07秒で悔しかった。」と語り、今後更なる好成績を目指す抱負を述べていました。



麻郷小で「グローインキャンプ」

8月23日(土)、24日(日)に麻郷小学校で「第5回グローインキャンプ」が行われました。

このキャンプは、子どもたちに野外活動を通じて、仲間との協力・創意工夫・危険予知などの考える力を学んでもらおうと「麻郷小学校おやじの会」の主催により開催されたものです。

参加した子どもたちは、班の仲間と協力して野外炊飯に取り組んでいました。

